

# まどかの広場



このコーナーでは、利用者のみなさんが趣味で作られた作品や、活動の時作った作品を紹介していきます。



まどか工房を利用されているTさんの作品第3弾「ウツボ」です。  
左側の作品、体を大きくねらせて威嚇しているウツボは約1メートルもある大作です。  
右側の作品、棲み家から顔を出しているウツボは、岩場のまわりの色々な生き物も細かい所にまでこだわって作られています。



完成まで3ヵ月かかりました  
えものを狙っている所です  
歯の鋭さを表現するの  
が難しかったです



完成までに2ヵ月かかりました  
棲み家にしている岩場から  
顔を出している所です  
岩場を忠実に再現できたと思います

## 3月・4月・5月行事予定

	まどか園	まどか工房	支援センターまどか
3月	・3月誕生会 ・絵手紙教室 ・ハイキング桜花見	・3月誕生会 ・ひな祭りお茶会	・絵手紙教室 ・ひな祭りお茶会 ・いきいきチャレンジ日帰り旅行
4月	・4月誕生会 ・絵手紙教室	・4月誕生会 ・お花見	・絵手紙教室 ・お花見
5月	・5月誕生会 ・絵手紙教室	・5月誕生会	・絵手紙 ・磯あそび



## 見学・体験利用してみませんか？

社会福祉法人照徳の里では、見学・体験利用・ショートステイ等も行っています。  
ご相談のある方は下記までお気軽にお問合せください。

### まどか園

TEL(0966)61-1000 FAX(0966)61-1001 E-mail madokaen@syotoku.com

### まどか工房

TEL(0966)61-1717 FAX(0966)61-1711 E-mail madokakobo@syotoku.com

### 支援センターまどか（指定相談事業所・地域活動支援センター）

TEL(0966)61-1515 FAX(0966)61-1511 E-mail info@syotoku.com  
ホームページ http://www6.ocn.ne.jp/~madoka/

# まどかだよい

平成22年度 第4号

平成23年3月1日発行

発行元 社会福祉法人 照徳の里  
発行責任者 萩嶺 淨円  
〒867-0035 熊本県水俣市月浦269番地13

## ★ランチ交流★ カレーを楽しむ会



2月14日(月)、熊本市内にある“洋食の店 橋本”さんのご好意により今年も「カレーを楽しむ会」を開催しました。

この日を楽しみにしていた利用者さんや地域のボランティアさん等のご参加をいただき、美味しいカレーをお腹いっぱいいただきました。

最初はちょっとびりかしこまったテーブルマナーでしたが、お店のスタッフの皆さんの優しい笑顔で会場もなごみ、ゴージャスなお昼ご飯となりました。

今年は利用者さんのご希望通りの辛さを抑えめにしたお肉がいっぱいのビーフカレーでした。前菜にスマートサーモンとサラダ&イチゴ、終わりに美味しいコーヒー付でした。ちなみに、ほとんどの方がおかわりされました。（美味しかった！）

「お店のスタッフの皆さん！ご協力いただきました業者の皆さん！誠にありがとうございました」



みんなで飾りつけ



開会のあいさつ



盛り付けに大わらわ



じっくり煮込んだ  
ビーフカレー



笑顔がステキなスタッフのみなさん



絶品スマートサーモンとあま~いイチゴ  
おなかの準備はOKです



辛さひかえめだけどスパイシーなカレー

食べればおなかの中からポップッポ



完食～!  
まんぶくデス



# まどか園

## 雪やこんこん♪

大晦日の朝、起きて庭を見回すと、あたりは一面の銀世界に早速外に飛び出し雪合戦が始まりました。かわいい雪だるまが完成する頃にはみんなの体もポッカポッカ、とっても気持ちのいい朝でした。



自作の鬼のお面で、み~んな鬼！

# まどか工房

## 大根を収穫しました！

工房農作業チーム(?)が種植えから愛情こめて育てた大根を2月末に収穫しました。

不揃いの可愛い大根達を市内のお店で販売していただき大好評でした。



まだまだ水が冷たいです



色白のべっぴんさん

## 収穫を乞うご期待！



植えても、  
植えても…



植え付け前の苗



もう、足がパンパン！

# 支援センター まどか

## 第2回 まどか文化祭



支援センターまどかでは、環境省水俣病総合研究センターの介護予防の事業を受け、施設利用者さんと地域住民の方との交流を行いながら『いきいきチャレンジ活動』を行っています。



活動の内容は様々ですが、絵手紙教室や手工芸などの創作活動では、素晴らしい作品がたくさん出来ました。まどか文化祭では作品展示を行い、多くの方に見ていただき交流の場を持つことができました。会場にお越しいただいたお客様やまどか文化祭の開催にご協力を頂いた皆さんに心から感謝申し上げます。



# 消防署見学



1月24日(月)、防災についての勉強のために水俣消防署に行ってきました。

寒い時季は暖房器具などを使う機会も多く安全に生活するには、避難はどうすればいいのか等暮らしの中すぐ役立つお話をいっぱいありました。消防車両の見学もさせて頂き間近に見る大きなはしご車やレスキュー車等の説明に真剣に耳を傾けていました。

消防署のみなさんご協力ありがとうございました。

## 消防車の説明



ビ防  
テ火  
才に  
でつ  
勉い  
強て

## 楽しみな 座談会

お茶を飲みながら、世間話やセンター活動についての話しをしています。毎回メンバーが変わりますが、FさんとTさんはいつも参加されている常連さんです。

話しあはれ、時間を忘れてしまう楽しい会です。

